

# WIRTSCHAFTSEXPEDITION SILICON VALLEY

Juni 2018

## SAP

Das deutsche Softwareunternehmen wurde 1972 von fünf ehemaligen IBM Mitarbeitern gegründet. Heute arbeiten über 91.000 Mitarbeiter weltweit für das Unternehmen an der Software von morgen.

Während des Firmenbesuchs lernte das Forscherteam die große Bedeutung des „Design Thinking“ kennen. Besonders interessant war auch, die lockere und dennoch hochkonzentrierte Arbeitsatmosphäre zu beobachten. Sehr deutlich wurde dabei der Kontrast zwischen einem deutschen Großraumbüro und dem Arbeitsplatz im Garten der Cafeteria bei SAP im Silicon Valley.

